
Consiglio Comunale INT 144 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
CAMBIO  DEI  PARCHIMETRI  PER  LA  SOSTA  IN  SUPERFICIE.
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

- Gtt ha recentemente avviato la sostituzione dei parchimetri per la sosta in superficie con nuovi
modelli;

-  i  nuovi  parchimetri  presentano  diverse  differenze  rispetto  ai  precedenti,  con  la  richiesta  di
inserimento della targa;

-  il  cambio  dei  parchimetri  ha  comportato  un  disagio  per  molti  cittadini  che  hanno  dovuto
familiarizzare con un nuovo sistema.

INTERPELLA

il Sindaco e la Giunta per sapere:

1. Quali siano le ragioni che hanno portato alla decisione di cambiare i parchimetri.
2. Quali siano i costi complessivi dell'operazione, comprensivi di acquisto, installazione e 

manutenzione dei nuovi parchimetri.
3. Quali siano i vantaggi che si prevedono di ottenere dal cambio dei parchimetri, in termini di 

efficienza, di entrate e di riduzione dell'impatto ambientale.
4. Se siano stati previsti o realizzati interventi di formazione e informazione per i cittadini sulle 

modalità di utilizzo dei nuovi parchimetri.
5. Se siano stati raccolti feedback dai cittadini sull'utilizzo dei nuovi parchimetri.

Torino, 29/02/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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